

## Jouons local : le nouveau réflexe pour dynamiser les territoires et créer du lien

*Jouons local renforce l'attractivité, le lien et la convivialité des communes. Comment ? Une application vivante que la commune met à disposition des associations, commerçants et habitants et qui recense toute la vie de proximité : centralisation des infos des commerçants et des associations, communication sur l'agenda local, sentiment d'appartenance. Une manière dynamique d'informer sur les richesses, activités, nouveautés et événements pour plus de tissu social et économique en local.*

### Informen en local et connecter tous les acteurs

- « Quel est le menu du jour du restaurant aujourd'hui ? »
- « Ce 1er novembre, le camion à pizza est-il présent ? »
- « C'est bien ce week-end le concert organisé par le sou des écoles ? »
- « Les travaux devant la mairie sont-ils terminés ? »

Pour toutes ces questions qui rythment la vie des habitants d'une commune, où trouver les réponses ? Avec « Jouons local », une information publiée par la mairie, une association ou un commerce est instantanément transmise aux habitants de la commune. Sans effort supplémentaire, l'actualité se retrouve dans l'application mobile, sur les réseaux sociaux et sur les différents supports numériques utilisés.

Les habitants y retrouvent l'actualité en temps réels, l'agenda de la commune et un annuaire des acteurs locaux dans une application simple et ludique !

Ils peuvent communiquer directement avec les acteurs de la commune via une messagerie instantanée et privée.

Aucun commentaire public venant des habitants n'est présenté dans l'application, ainsi, la mairie et les acteurs locaux ont une modération facilitée par rapport aux réseaux sociaux.

### Renforcer les liens au sein d'un bassin de vie

« Jouons local » est au service de tout un écosystème : c'est un moyen qui connecte collectivités, habitants, commerçants et associations pour vivifier la vie locale et regroupe les informations pratiques de la vie courante, publiées directement par les acteurs locaux (associations, commerçants, services municipaux).

Au sein d'un bassin de vie, il regroupe des fonctionnalités d'agenda, de communication en temps réel, de connexions simples qui vont se transposer dans la vie réelle. Concrètement : une interface web et mobile dédiée aux pros et une application simple et gratuite pour les habitants qui centralise toute la vie locale, comme une « gazette digitale ».

### Une application française déjà utilisée par plusieurs communes

Cette application mobile, créée par 3 amoureux des territoires, est éditée par Onlywin, une jeune entreprise innovante, éditrice de logiciel pour les collectivités locales basée à Saint-Quentin-Fallavier (38).

L'expérience « Jouons local » dans les communes qui utilisent l'application se résume ainsi :

- « C'est un outil moderne de communication qui devient vite indispensable à la vie locale ! »
- « C'est simple, en quelques secondes j'ai informé les habitants de mes invendus et 20 minutes plus tard des clients de proximité sont venus profiter de l'offre promotionnelle. »

« Jouons local » est donc un soutien aux commerces/associations de proximité : notoriété, fidélisation, promotion et retombées économiques. Les habitants comme les touristes sont incités à consommer local. Les collectivités locales modernisent leurs usages de communication. Le digital est alors au service du lien réel.

Contact :  **david.falcon@onlywin.fr**

David Falcon & Arnaud Chentil & Patrice Petitjean

**06.86.42.06.87**

